

# NOTA DE PRENSA

## TPA ESTRENA “ESCUELA DE PASTORES”

*El nuevo concurso narrará la vivencia de tres parejas que aprenderán  
el oficio de pastor en una majada del oriente asturiano*

TPA estrenará el próximo jueves, día 7 de septiembre, a las 22:15 horas, “Escuela de Pastores”, la nueva apuesta por el entretenimiento de la cadena pública asturiana. Se trata de un concurso en el que participarán tres parejas sin conocimiento previo alguno de la vida en el monte, y que tienen como único objetivo transformarse en auténticos pastores. Para ello, y durante varias semanas, los concursantes contarán con la ayuda de dos tutores que les enseñarán las tareas que hay que desempeñar día a día en la alta montaña, y contarán con los consejos así de gentes expertas en diferentes materias rurales, tales como el manejo, cuidado y ordeño de animales, la siega, la elaboración de quesos, la *tosquila* de ovejas, etcétera.

Los concursantes provienen de distintos lugares de la geografía asturiana, pero no cuentan con experiencia alguna en las labores propias del pastoreo tradicional. Se trata de tres parejas: “Los Taciturnos”, formada por Sofía Fernández y Toni Fernández; teleoperadora y azafato en una entidad bancaria respectivamente. La segunda pareja de concursantes, “Los Montunos”, está compuesta por Guillermo Lastra y David Mancebo, ambos trabajadores de hostelería. Finalmente están “Las Gallegas”, Mónica Ceide y Nuria Labrador, experta en protocolo la primera y agente de seguros la segunda. Dejarán atrás la comodidad de la vida urbana para instalarse en plena naturaleza y emprender una gran aventura, además de luchar por lograr un premio económico y un diploma que les acreditará como pastores.

El nuevo concurso estará presentado por la actriz de doblaje Elena Silva, y constará de 16 capítulos de emisión será semanal, todos los jueves hacia las 22:15h de la noche.

